

## "Le FLN semble considérer toujours le général de Gaulle comme le Français le mieux placé pour mettre fin au conflit" dans Le Monde (20 décembre 1958)

**Légende:** Le 20 décembre 1958, le quotidien français Le Monde expose et analyse l'attitude de Krim Belkacem, vice-président et ministre des Forces armées du Gouvernement provisoire de la République algérienne. Le GPRA, fondé le 19 septembre 1958, constitue le bras politique et gouvernemental du Front de libération nationale (FLN) algérien.

**Copyright:** (c) Le Monde

**Avertissement:** Ce document a fait l'objet d'une reconnaissance optique de caractères (OCR - Optical Character Recognition) permettant d'effectuer des recherches plein texte et des copier-coller. Cependant, le résultat de l'OCR peut varier en fonction de la qualité du document original.

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/le\\_fl\\_n\\_semble\\_considerer\\_toujours\\_le\\_general\\_de\\_gaulle\\_comme\\_le\\_francais\\_le\\_mieux\\_place\\_pour\\_mettre\\_fin\\_au\\_conflit\\_dans\\_le\\_monde\\_20\\_decembre\\_1958-fr-f4a0d6ad-6fad-45d0-bc02-b107864dcc04.html](http://www.cvce.eu/obj/le_fl_n_semble_considerer_toujours_le_general_de_gaulle_comme_le_francais_le_mieux_place_pour_mettre_fin_au_conflit_dans_le_monde_20_decembre_1958-fr-f4a0d6ad-6fad-45d0-bc02-b107864dcc04.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.